

FLICKENTANZ - „Leinen los“ (Single)

VÖ 11.12.20

Musik, Text, Gitarre, Stimme: Daniela Flickentanz

Sound: Echtkultur (Recording & Livemix), Hartmut Pfannmüller (Mischung), Horst Pfaffelmayer (Master)

Ein sanftes Lied über wahre Liebe, Scheitern und Commitment

Während des ersten Lockdown im Frühling 2020 hat FLICKENTANZ im Zuge einer Livesession bei ECHTKULTUR den leichtfüßigen und authentischen Song „Leinen Los“ performt, den sie jetzt auch mit Video offiziell unter dem All-female-Label SILVERTREE RECORDS heraus bringt.



© Tobias Schachinger



Abbildung 1 (c) Tobias Schachinger

Daniela Flickentanz – die SingerSongwriterin hinter dem Projekt FLICKENTANZ – lässt ihr Leben alle Lieder schreiben und so ist auch „Leinen Los“ autobiografisch entstanden. Das Lied erzählt vom Überstehen harter Zeiten als Paar und davon, dass man im selben Boot sitzt, sobald man sich zueinander bekannt hat.

In „Leinen Los“ erzählt sehr direkt und in einer schmucklosen Schönheit, nur mit einer berührenden Stimme an der mantraartig gespielten Gitarre, von der Erkenntnis, dass immer Beide im selben Boot sitzen.

„In einer Welt, in der „perfekt sein“ als das meistersehnte Ziel erscheint, ermutigt „Leinen Los“ dazu, ehrlich und aus vollem Herzen zu lieben, sich verletzlich und sich damit stark zu zeigen. Weil Scheitern in allen Lebensbereichen eine normale Sache ist.“ Daniela Flickentanz

Das Musikvideo zeigt einfühlsam den Tanz zwischen Nähe und Distanz zweier Liebender, zwischen aneinander scheitern und dem sich dann gemeinsam über die gemeinsamen Probleme zu erheben. Das Video wurde zwischen dem ersten und dem zweiten Lockdown in der Inneren Stadt, nahe dem Schwedenplatz von der jungen Filmemacher*innencrew rund um die Regisseurin und Choreografin Marie-Therese Lind gedreht. An der Kamera, am Schnitt und am Colourgrading war Tobias Schachinger, das Licht hat Dymtro Yamkovyi gesetzt.

Daniela Flickentanz

zuhause@flickentanz.at

00436508421012

www.flickentanz.at

www.silvertreerecords.com

www.marie-therese-lind.at

**FLICKENTANZ – „Leinen Los“ (Single)
VÖ 11.12.20**

a song about true love, failing in relationships and staying committed

The lighthearted and authentic song „Leinen Los“ was performed by FLICKENTANZ and recorded at a live Session at ECHTKULTUR during the first lockdown in Spring 2020. Daniela Flickentanz – the SingerSongwriter of FLICKENTANZ creates her music out of real stories from her live and this song is quite autobiographic. It is about staying together and overcoming hard times as a couple. It tells the story of being true, vulnerable and committed. In a world where being perfect seems to be the most worthwhile thing,

„Leinen Los“ raises a flag for realness, true love and showing ourselves vulnerable in relationships.“ Daniela Flickentanz

The music video shows lovers in the dance between nearness and distance, between failing together and raising above all the problems. The video was produced between the first and the second lockdown, in the inner city of vienna, near Schwedenplatz. It was directed and choreographed by the young filmmaker team of Marie-Therese Lind and performed by Marie-Therese Lind and Werner Hauzirek, with Tobias Schachinger at the camera and Dymtro Yamkovyi as a light supervisor.



© Daniela Flickentanz

VIDEOLINK

Daniela Flickentanz
zuhause@flickentanz.at
00436508421012

www.flickentanz.at

www.silvertreerecords.com

www.marie-therese-lind.at